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mehr weniger Antwort der Verwaltung
EUR EUR

Prod. Maßn. Konto
0 0

01.02.01 5433010 Bürgerfonds für 2023 SPD

Antrag: Zur verbesserten Bürgerbeteiligung sollen ab 2023 
kleinere Projekten zur Umfeldverbesserung von Bürgern 
vorgeschlagen werden können und über einen neu zu 
errichtenden "Bürgerfonds" schneller umgesetzt werden. Zur 
Vorbereitung und ggfs. Vorstellung von best pratice Beispielen 
anderer Kommunen durch Externe, sollen zunächst 2.000 
EUR sollen für die Planung genutzt werden.

0 2.000 2.000 0 ja 30.000 EUR für die Folgejahre als 
Projektkosten Die Verwaltung begrüßt die Einrichtung eines Bürgerfonds.

01.09.02 5293001 Beratungsleistungen SPD

Antrag: Eine verbindliche Auskunft der Finanzverwaltung zur 
steuerlichen Handhabe bei der Auflösung des bewirtschafteten 
Bereichs des Stadtparkes, respektive des Eigenbetriebes 
"Forum" soll eingeholt werden.

16.500 33.000 16.500 0 nein Obliegt der poltischen Beschlussfassung.

01.09.02 xxxx 5293001 Wohnungsbaugesellschaft SPD

Antrag: Aus struktur-, sozial- und vermögenspolitischen 
Überlegungen halten wir die Gründung einer städtischen 
Wohnungsgesellschaft /- genossenschaft für sinnvoll. Wir 
denken, eine Planung und Vorbereitung einer solchen 
Gesellschaft sollte noch in 2022 erfolgen. Eine erste 
Investition zur Gründung wäre dann ab 2023 denkbar.

0 50.000 50.000 0

Im Rahmen der Haushaltsplanberatung wurde der in 2020 auf 
Antrag der SPD-Fraktion für 2021 politisch beschlossene Ansatz 
i.H.v. 50 T€ mehrheitlich gestrichen. Grundsätzlich obligt der
Antrag der politischen Beschlussfassung.

01.08.02. 0131 7831001 Maßnahmen zur Erhöhung der IT-Sicherheit SPD
Antrag: Die SPD hält den Ansatz für zu niedrig. Gemäss der 
Antwort der Verwaltung sollte eine Erhöhung um zumindest 
25.000 Euro vorgesehen werden

25.000 50.000 25.000 0

Die IT-Sicherheit wurde stetig durch unterschiedliche 
Maßnahmen wie Anti-Spam-, Anti-Malware-Gateway, Anti-
Ransomware, Netzwerksegmentierung und Netzwerk-
zugangskontrolle (NAC) erhöht. Es wurde ein hohes 
Sicherheitsniveau erreicht, dass jetzt zusätzlich durch ein 
externes Sicherheitsaudit überprüft werden soll. So können 
ggfls. noch vorhandene Schwachstellen aufgedeckt werden und 
darauf aufbauend weitere Maßnahmen ergriffen werden. Für die 
Umsetzung erster Schritte scheint aus Sicht der IT in 2022 ein 
Ansatz von 25.000 € ausreichend. Eine abschließende 
Beurteilung ist erst nach dem Audit möglich. Mit einer Erhöhung 
der Planungsstelle auf 50.000 € stünde ein ausreichender Puffer 
zur Verfügung.

01.10.01. 5215001 Sonstiges für unvorhergesehenen Massnahmen SPD

Antrag: Angesichts des "Staus" von 
Instandhaltungsmassnahmen und der Ergebnisse der Vorjahre 
in Zusammenhang mit der immer noch angespannten 
Personalsituation sehen wir hier keinen Bedarf für 
"Unvorhergesehenes". Es wäre u.E. schon ein Erfolg wenn 
80% der explizit aufgeführten Maßnahmen abgeschlossen 
würden

227.000 100.000 127.000

Bei der Bemessung des Ansatzes wird die jährliche 
Abschreibungshöhe auf den Gesamt-Gebäudebestand 
herangezogen (Ausgleich für Werteverlust), daraus werden ca. 
80 % der Mittel für die als notwendig bekannten Maßnahmen 
hinterlegt, 20 % bleiben für unterjährig unvorhergesehene 
Maßnahmen zunächt unverplant. Von einer Streichung der 
Position "Unvorhergesehenes" wird dringend abgeraten. 
Gebäudeschäden (Vandalismus, defekte Heizung, defekte 
Lüftung, Defekte Dachabdichtung, etc.) würden u. U. nicht 
instandgesetzt werden können.

01.10.01 XXXX 7851001 Raumbereitstellung zur verwaltungsinternen und externen 
Nutzung SPD Antrag: Planung und Etatisierung Perspektive für VHS für 

Realisierung im Finanzplanungszeitraum 0 20.000 2024-2025 Realisierungskosten

Zunächst ist zu klären, an welchem Standort die VHS zukünftig 
ihre Räumlichkeiten haben soll. Wenn das politisch beschlossen 
ist, könnte ein entsprechendes Planungskonzept gestartet 
werden.

01.10.02 6505 6812001 Investitionszuweisung für die Verbindung L792/L882/K30n SPD Antrag: Maßnahme komplett streichen 418.000 0 0 418.000 Obliegt der poltischen Beschlussfassung.

01.10.02 6505 7823001 Grundstückserwerb Verbindung L792/L882/K30n SPD Antrag: Maßnahme komplett streichen 627.500 0 0 627.500 Obliegt der poltischen Beschlussfassung.

11.01.02 7054 7853001 Klimafolgenanpassungsprojekte SPD

Antrag: Die bereits im Haushalt 2018 unter der 
Haushaltsstelle „Klimafolgenanpassungsprojekte" 
(11.01.02.7054.7853001) veranschlagte und von der 
Verwaltung bis heute nicht erfolgte Erstellung einer 
Geländekarte von Oelde, um die Fließwege und Gefahren bei 
Starkregen besser einschätzen zu können wird neu etatisiert.

0 50.000 50.000 nein

Im Rahmen des damaligen Besuchs bei der Stadt Solingen 
wurde das dort erarbeitete Fließwegemodell besprochen. Der 
FD Tiefbau ist bereits damals zum Entschluss gekommen, dass 
ein derartiges Modell aufgrund der minimalen Gefälle im 
Stadtgebiet Oelde hier nicht zielführend ist. Dieser 
Einschätzung folgen wir auch jetzt noch. 

12.01.01 4042 7831001 LED Straßenbeleuchtung SPD

Da immer noch 21 Dunkelstellen aus der ursprünglich von der 
SPD eingereichten Listen noch nicht umgesetzt sind, soll eine 
Erhöhung auf den Ansatz der Vorjahre erfolgen, bis 
zumindest die bisher in Betracht kommenden Dunkelstellen 
einschließlich der von der CDU im letzten Jahr ergänzten 
Projekte abgeschlossen sind.

50.000 100.000 50.000 ja

Von den rd. 40 Stellen der Liste "Dunkle Ecken" sind bislang 19 
Maßnahmen abgearbeitet. Die kommenden Maßnahmen 
werden zeitnah zusammengestellt und anschließend der Politik 
zum Beschluss vorgelegt.
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12.01.01 4032 7852001 Erstellung Minikreisverkehr SPD

 Der Kreis Warendorf plant die Maßnahme im Jahr 2022 ein. 
Die Verwaltung teilt mit, das der Baubeginn im Frühjahr 2022 
erfolgen soll. Daher sollte mindestens der Etat aus den 
Vorjahren hier veranschlagt werden, um die gewünschte 
Verbesserung der Radwegeführung umsetzen zu können.

0 384.000 384.000 nein

Die Maßnahme startet erst in 2022, da der Kreis Warendorf 
einen neuen Förderantrag und einen neuen Antrag auf 
vorzeitigen Maßnahmenbeginn stellen musste. Vor diesem 
Hintergrund wurde uns durch den Kreis ein Baubeginn im 
Frühjahr 2022 in Aussicht gestellt.

Stellenplan SPD Antrag: Zusätzliche (halbe) Stelle im Bereich Integration 0 37.375 37.375 ja

Die Verwaltung begrüßt die Einrichtung einer halben Stelle zur 
Integration von Arbeitsmigranten. Im Übrigen wid auf die 
separat zur Verfügung gestellte Stellungnahme der Verwaltung 
verwiesen.

Vereinsförderung SPD Antrag: Sicherung der Jugendförderabeit des 
Stadtsportverbandes zur Überwindung des Coronafolgen 0 10.000 10.000 0 ja 2023

Derzeit gibt es im Sportbereich schon verschiedene 
Programme z.B. die Soforthilfe Sport des Landessportbundes. 
Die Stadt Oelde unterstützt die Vereine in dem sie seit Jahren 
die Sportstätten für Vereine mit Jugendarbeit kostenlos zur 
Verfügung stellt. In diesem Jahr wurde auf die Erhebung von 
Gebühren sogar komplett verzichtet. Aktuell liegt der 
Verwaltung ein Schreiben des Stadtsportverbandes vor. Der 
SSVO ist im kommenden Jahr nicht in der Lage, die pro Kopf 
Föderung für jugendliche Vereinsmitglieder zu zahlen. Zudem 
hat der Stadtsportverband bisher Jugendfördermittel als 
jährlichen Zuschuss an die Oelder Sportvereine ausgeschüttet. 
Deren Ausschüttung scheint derzeit aber durch Corona-
bedingte Einnahmerückgänge (geringere Hallennutzungen) im 
Stadtsportverband nicht oder nur eingeschränkt möglich. Eine 
direkte Vereinsförderung wird aus Sicht nicht Verwaltung daher 
nicht für notwendig erachtet. Statt dessen würde es der 
Fachdienst Schule, Sport, Kultur bevorzugen zur Sicherung der 
Jugendförderarbeit des Stadtsportverbandes, wenn anstelle 
einer Vereinsförderung die angedachten Mittel in 2022 und 
2023 zur Überwindung der Coronafolgen dem 
Stadtsportverband zugeleitet würden. 

Kulturförderung SPD

Antrag: Oelder Kulturschaffende sollen auf Antrag einen 
Zuschuss,  für Veranstaltungen und Auftritte im Oelder 
Stadtgebiet erhalten. Damit sollen Oelder Kulturschaffende 
animiert werden, das in den letzten zwei Jahren arg in 
Mitleidenschaft gezogene Veranstaltungswesen in unserer 
Stadt neu zu beleben. Beratung und Freigabe der Mittel durch 
den Ausschuss für Schule, Sport und Kultur.

0 10.000 10.000 0 nein

Derzeit gibt es schon verschiedene Bundes- und 
Landesförderungen wie z.B. Neustart Kultur. Wenn darüber 
hinaus Förderungen gewünscht sind, muss dies politisch 
beschlossen und beim FD 400 angesiedelt werden. Darüber 
hinaus unterstützt die Stadt Oelde Forum Oelde und Forum 
Oelde kann als Zuschussempfänger nicht eigene Zuschüsse 
verteilen.
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